



ARTÍCULO N° 08-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Triunfo de Correa, triunfo del pueblo ecuatoriano y latinoamericano.



Por Segundo Matta Colunche

El presidente del Gobierno Regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, saluda la decisión soberana y democrática del pueblo ecuatoriano por la ratificación de la confianza a Rafael Correa, reeligiéndolo como presidente.

El pueblo ecuatoriano en clara demostración de sentimiento patriótico y cumplimiento del deber ciudadano, concurrió masivamente a las urnas para elegir a su presidente, vicepresidente y 137 miembros que integrarán la Asamblea Nacional Constituyente de Ecuador; sin duda marca un acontecimiento importante

para fortalecer la unidad Sudamericana y constituye muestra clara de respaldo ciudadano a las reformas que durante el gobierno de Rafael Correa se están desarrollando en este país hermano.

Tras conocer el resultado el presidente regional y líder izquierdista Gregorio Santos Guerrero, saludó al pueblo ecuatoriano por esta soberana y democrática decisión y expresó su sincera felicitación al reelecto presidente Rafael Correa por el nuevo triunfo del pueblo ecuatoriano que fortalece la unidad latinoamericana. Correa se convierte en un ejemplo de líder de causas nobles que no traiciona a su pueblo y honra su palabra.

Estamos seguros que la permanencia y voluntad de gobiernos progresistas y de izquierda como Cuba, Venezuela, Bolivia, Nicaragua, Uruguay, Argentina, Brasil y la continuidad del gobierno ecuatoriano ratificada en las urnas fortalecerá la unidad latinoamericana, anhelo histórico de los pueblos y que los peruanos nos sumamos porque es el sentimiento ciudadano mayoritario.

La continuidad del gobierno de Rafael Correa permitirá profundizar las reformas que se está desarrollando en el Ecuador.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Los peruanos también soñamos con una patria latinoamericana grande y soberana, porque contamos con un pueblo digno que desde las luchas populares construyen un Nuevo Modelo de Desarrollo “Sin calco ni copia” como nos enseñó José Carlos Mariátegui.

Conociendo las importantes reformas del gobierno de Correa, comprendemos porque el pueblo reafirma su confianza. Ahí está el quid del asunto. Estas son algunas de las grandes reformas del gobierno ecuatoriano.

1. La administración de Correa que inició 15 de enero del 2007, convocó a una consulta popular para que la ciudadanía decidiera si quería una Asamblea Nacional Constituyente, y la reducción a la mitad de los salarios de los altos cargos del Estado, comenzando por la retribución del propio Presidente, que quedó disminuido a 4.250 dólares mensuales (25 salarios mínimos vitales).
2. El Presidente Correa buscó, además, el equilibrio de género alcanzado importantes niveles de participación femenina en todas las instancias del gobierno y la administración pública. Asimismo, prohibió a sus ministros y otros empleados públicos recibir regalos y agasajos por su labor.
3. La creación de una Asamblea Constituyente, que tendría por objeto arrebatar privilegios a la llamada *partidocracia*, término con el que se refiere, dentro del Ecuador, a la influencia de los partidos políticos tradicionales en las instituciones públicas del país. Además, la Asamblea Constituyente redactaría una Constitución de la República nueva. En este referéndum constituyente, efectuado el 15 de abril de 2007, ganó el **Sí** con un respaldo del 81.7 % de los votantes.
4. En el aspecto económico, propuso la reforma del sector financiero, incluyendo los depósitos costaneros limitados por los bancos locales a no más de 10% de sus tenencias. También propuso estrategias para reducir la carga del servicio de la deuda externa de Ecuador a través de la restructuración de la misma y a cuyo fin no se destinará más del 3% del PBI. Indicó que su prioridad estaría en invertir en los programas sociales en lugar de pagar una deuda ilegítima que son responsabilidades de gobiernos derechistas que habían hipotecado al país.
5. Correa también criticó el sistema de Tratado de Libre Comercio de Ecuador con EE.UU., aunque él defiende un comercio que ensancha los mercados abiertos con otros países, mientras se insiste en la integración de economías de suramericanas en particular.
6. La administración de Rafael Correa ha sugerido que el nuevo estamento gubernamental no permitiría un acuerdo que permite al Fondo Monetario Internacional supervisar su plan económico.
7. En el aspecto social, incrementó en un 15% la inversión social del Estado, la comprometida duplicación del Bono de Desarrollo Humano, destinado a ayudar a las familias con menos recursos económicos y en situación de pobreza; así como un incremento del 100% en el bono de la vivienda para facilitar la construcción, compra y rehabilitación de las viviendas de las personas más desfavorecidas. Además se ha comenzado a distribuir medicamentos de manera gratuita.
8. Promulgó las reformas a la ley de los hidrocarburos que apunta a desposeer los funcionamientos de la compañía a extranjeros a menos que ellos firmen los contratos de servicio el mando del estado creciente de la industria. Correa recordó que las compañías de petróleo no cumplen las políticas del Estado, ellos tendrán que nacionalizar sus campos y salir del país.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

9. El Presidente Correa puso en práctica “El Gobierno Verde” por su defensa del medio ambiente. En esta línea, ha decidido retornar a la Comisión Ballenera Internacional.
10. Puso en práctica la reforma del Ministerio de Justicia, con la frase *“la administración de justicia es una potestad del Estado y a la vez, es un servicio público”*.
11. Incrementar gradualmente el presupuesto hasta alcanzar el 6% del PIB. Articular la educación básica gratuita con programas de salud, nutrición y producción. Capacitar a funcionarios y maestros. Desarrollar campaña nacional de alfabetización.

Estas reformas, entre otras, fortalecen a la unidad latinoamericana. Posiciones firmes como: “El socialismo continuará”. “Las personas ecuatorianas votaron por eso. Nosotros vamos a dar énfasis a esta lucha para la justicia social, para la justicia regional. Nosotros vamos a continuar la lucha para eliminar todos los formularios de explotación del lugar de trabajo dentro de nuestra convicción socialista: la supremacía de trabajo humano encima del capital. Nadie dude que nuestra opción preferencial será para las personas más pobres, nosotros estamos aquí debido a ellos. ¡Hasta la victoria siempre!” expresiones pronunciadas por Rafael Correa, el 30 de abril de 2009, ante miles de ecuatorianos en la Plaza de Quito.

Desde Cajamarca-Perú, saludamos la decisión soberana y democrática del pueblo ecuatoriano con el que compartimos una frontera común y lazos históricos que nos unen, la actitud valiente del presidente Rafael Correa y la aspiración por construir su socialismo.

Rafael Correa es un ejemplo de unidad con su pueblo, de decencia política al cumplir su palabra de luchar por los más pobres, de no tener un plan de gobierno para la campaña y otro para después. Ecuador está escribiendo su historia y no a padecerla.

¡Hasta la victoria siempre!

Se agradece su difusión
Cajamarca, 17 de febrero de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA